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藻場の再生の目標値の設定と段階的計画について 

 

 藻場の再生なくして、水産業への希望は持てない。漁場の環

境が悪化し、魚類の産卵、幼稚魚の成育場として重要な役割を

果たしている。 

 漁場再生を目標を立てて、10年計画を立ち上げ、段階的に取

組んでいく考えはないのか伺う。 

町 長 
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町の再生及び活性化を図るため各地小値賀会との連携強化に

ついて 

 

① 各地小値賀会との交流拠点づくりについて 

② 小値賀会会員等を町の情報交流人口に登録し、その貴重

な情報や提言を行政に反映する事について 

③ 交流、親睦のあり方について 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

土 川 重 佳 新田の整備と今後の利活用について 

 

 先人が作りあげた新田地区の田園風景である。 

小値賀町景観条例の指定も受けている中、ダンジクやヨシ竹

が生い茂った状態は見るにたえない風景となっている。 

地区会長並び各種団体へのお願いをしてボランティア精神で

草刈りを行い、消防の訓練の折、少しずつ燃やすなどして、原

形に戻し、今後、再利用する考えはないか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


